

田畠を守るおじいさん

出雲市立北陽小学校六年 三加茂桜希

私のおじいさんは奥出雲町に住んでいて、おいしい野菜やお米を育てています。春は春は、ジャガイモの収穫の季伝いに行きました。おじいさんが畑を掘り起こすとジャガイモがゴロゴロと出てきてうれしい気持ちになります。小つぶのジャガイモは、砂糖やしょラ油で甘辛くにるととてもおいしくです。

おじいさんの家の前や裏山の奥には、田ん

ぼがたくさんあります。春、田起こしをして白かきか行わると田んぼが照らされるととてもきれいに光ります。夜になるとカエルが鳴いて大合唱になります。田植えをして稻かすくすくと生長すると、緑のじゅうたんのようです。風がふくと長くのひた稻がさらさらとゆれて波打つようでおもしろいです。おじいさんは、お米の白い花が咲く前に田んぼの周りに鉄柵をします。鉄柵はとても

重いので、腰を痛めているおじいさんには大変な作業です。昔は、鉄柵は必要なかつたそ
うですが、近年は、イノシシが山から下りて
きて田畠をあらすようになつて大事なお米を守
るために、柵をするようになつたそうです。

稻を育てるためには、水の管理が必要です。
おじいさんは、いつも朝、早起きをして田ん
ぼの水の量を確認しに行きます。今年の冬は
あまり雪が降り積もらなかつたし、夏は、雨
がほとんど降らないので、水不足にならない
か心配しています。

田んぼや畑の周りにはたくさん草が生えて
いて、暑い夏もぐんぐん伸びて困るそです。
先日は、草刈りをしている時にマムシが出て
退治したそです。私は、その話をおじい
さんから聞いてびっくりしました。

夏は、トマトやキュウリ、トウモロコシ、
ピーマン、シシトウなどのたくさんのおいし
い野菜が収穫できます。採れたての野菜は、
とてもおいしいです。私は、この中でもピーマン

マンとキュウリが大好きです。

お盆には、ハイベキューをしました。奥出

す。雲和牛がとてもやわらかくておいしかったです。おじいさんが育てた夏野菜も焼いて食べました。仁多米のおにぎりは、もちもちしていいで甘くておいしかったです。みんなでにぎやかに楽しく遊ぶせてうれしかったです。

今年の夏、大変なことが起きました。おじいさんが大切に育てていたカボチャが全て野生きの生き物に食べられてしまつたそうです。

おじいさんは、とても悔しかっていました。

山里で野菜やお米を育てていくことは、とても大変なことだと思いました。でも、おじいさんは、先祖代々受け継がれてきた田んぼや畠を大事に守つていきました。

と、言つてきました。
私は、農家の人の大変さを知つたのです。かれは、感謝しながら食べ物を食べたいと思いました。